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El Ministro de Planificación Federal, Inversión Pública y Servicios, Julio De Vido,
ayer al mediodía mantuvo un encuentro con un grupo de intendentes,
pertenecientes a la 7º sección electoral de la provincia de Buenos Aires, con el fin
de repasar obras públicas en ejecución y planificar obras para el bienio
2012-2013.

      

      En esta ocasión estuvieron presentes los intendentes de Roque Pérez, Juan
Carlos Gasparini; Azul, José Manuel Inza; Bolívar, Eduardo Bucca; Olavarría,
José María Eseverri; San Vicente, Antonio Di Sabatino y de Talpalqué, Gustavo
Cocconi y el diputado provincial, Walter Abarca.

      

      En el marco del encuentro, se acordó realizar una nueva reunión a 10 días
con la presencia de los referentes en las áreas de obras públicas,
comunicaciones y cultura de cada gobierno municipal a fin de avanzar en los
proyectos considerados como prioritarios por cada distrito, en el marco de un plan
de obras 2012-2013.

      

      Por parte del Ministerio de Planificación Federal, fueron parte de la reunión el
Secretario de Obras Públicas, José López; el Subsecretario de Obras Públicas,
Abel Fatala; el Subsecretario de Recursos Hídricos, Edgardo Bortolozzi; el
Subsecretario de Desarrollo Urbano y Vivienda, Luis Bontempo; el Administrador
de la Dirección Nacional de Vialidad (DNV), Nelson Periotti; el Interventor de la
Comisión Nacional de Comunicaciones (CNC), Ceferino Namuncurá y el
secretario privado del Ministro de Planificación, José María Olazagasti.
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      Esta fue la última reunión de la primera ronda de encuentros con los
municipios y a partir del próximo viernes comenzará con la segunda sección la
ronda de encuentros con los representantes técnicos de los municipios para
avanzar en las acciones conjuntas acordadas, tal como se menciona
anteriormente.
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